

Mai 2024

# COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE saint Joseph



## Les privilèges que le Tout-puissant a accordés à saint Joseph

1. Par son intercession, on obtient la vertu de chasteté et la victoire dans la tentation sensuelle.
2. Par lui, on reçoit une aide puissante de la grâce pour quitter l'état de péché et revenir à DIEU.
3. Par son intermédiaire, on obtient la faveur de la très Bienheureuse Vierge Marie et une véritable dévotion à son égard.
4. Par lui, nous obtenons la grâce d'une bonne mort et la protection contre Satan à l'heure de la mort.
5. Les mauvais esprits tremblent en entendant le nom de Joseph.
6. Par lui, on peut obtenir la santé du corps et de l'âme et le secours dans les diverses nécessités.
7. Grâce à lui, les familles malades guérissent et reviennent aux Sacrements.
8. Grâce à lui, on peut trouver une bonne place d'apprentissage ou un autre logement.
9. Grâce à lui, une opération difficile peut réussir.
10. Grâce à lui, tout dans la vie peut se dérouler mieux, plus paisiblement et de manière plus compréhensive, et les hommes pourraient également empêcher de nombreux châtements si le saint et puissant intercesseur était suffisamment vénéré et aimé par nous, les humains.

Marie elle-même dit: „Tous les enfants du monde sont dans une profonde ignorance des privilèges de mon Époux et de la puissance de ses intercessions auprès de la Majesté divine et auprès de moi. Je t'assure qu'il est dans le Ciel l'un des confidents les plus intimes du SEIGNEUR et qu'il est très capable d'éloigner des pécheurs les châtements de la justice divine. Dans tous tes besoins, adresse-toi à son intermédiaire et efforce-toi de lui gagner de nombreux vénérateurs. Ce que mon Époux demande dans le Ciel, le Très-Haut l'accorde sur la terre.“

## Il offre sa vie pour le Saint-Père

En ces jours où la presse ne cesse de présenter, voire de mettre en avant, des prêtres critiqués, cela fait du bien d'entendre parler d'un prêtre parmi ceux qui ne font pas la une des journaux.

Roman Lemberger était un jeune prêtre de 27 ans. Une maladie de type grippal l'avait contraint à rester au lit. Le jeune prêtre était chez lui à Schwarzau (Autriche) et espérait être rétabli dans quelques jours.

Une connaissance lui a rendu visite et lui a lu, entre autres, un article sur la situation de l'Église aujourd'hui et en particulier sur les critiques adressées au Saint-Père. „Vous pouvez faire beaucoup avec vos prières“, a déclaré la visiteuse en prenant congé.

Une étrange lueur passa sur son visage et il dut probablement faire une allusion dans le sens qu'il voulait offrir sa vie à DIEU pour le Pape. „Non, vous ne pouvez pas faire cela“, dit-elle, „le Saint-Père a besoin de



ses jeunes prêtres en ces temps difficiles.“

Ce à quoi le malade répond, étonné: „Comment avez-vous pu en arriver là? Oui, j'ai offert ma vie à DIEU pour le Pape, pour le chef de l'Église, afin qu'il puisse tenir jusqu'au bout.“

Quelques heures plus tard, l'état du jeune prêtre s'est tellement aggravé qu'il a été transporté d'urgence dans une clinique où il est mort en quelques jours. Ses dernières paroles exprimaient encore la pensée: „Pour le Saint-Père!“ – Il a prié pour le Pape Paul VI.

### Un souhait de saint Joseph

Deux franciscains se trouvaient sur un bateau sur les côtes de la Belgique lorsqu'une violente tempête a enseveli le

bateau et ses trois cents personnes sous les flots.

Mais les fils de François, qui étaient de fervents admirateurs de saint Joseph et qui, dans leur détresse, invoquaient le Père nourricier du CHRIST, réussirent à s'accrocher à une poutre pendant trois jours.

Finalement, la tempête s'est calmée et la mer est devenue calme. Saint Joseph apparut aux deux religieux et les aida à rejoindre la rive. Ceux-ci se jetèrent à ses pieds et le remercièrent pleins de joie. Mais il leur dit: „Si vous voulez me faire plaisir, ne laissez pas passer un jour sans avoir prié sept 'Notre Père' et 'Ave Maria' en l'honneur de mes sept douleurs et de mes sept joies.“

Après ces mots, il disparut. Les personnes sauvées s'efforcèrent avec zèle d'exaucer le vœu du grand sauveteur et consacrèrent leur vie à la glorification de saint Joseph.

### Nos demandes de cœur en ce mois

„Saint Joseph, donne-moi la force de ne pas décevoir les autres, qu'ils puissent compter sur moi et que je puisse reconforter les personnes tristes. Donne-moi la force d'avoir suffisamment de compréhension – s'il Te plaît!

„Mépriser le monde – c'est très facile et n'est généralement qu'un signe de mauvaise digestion. Mais comprendre le monde, l'aimer et ensuite, mais seulement ensuite, sourire gentiment, quand tout est fini – c'est de l'humour.“  
(Kurt Tucholsky)

Le mois de mai est le mois de Marie. Faisons plaisir à la Mère de DIEU, faisons naître un sourire sur son visage.

Je vous souhaite tout l'amour et le bonheur possible en ce mois de mai! Avec mes cordiales salutations et la bénédiction de saint Joseph,

*Sœur Paula*